

Patroli Sore Menyasar Titik Rawan di Wilayah Hukum Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 3, 2024 - 13:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cugenang, di bawah pengawasan Kapolsek Kompol Tedi Setiadi, S.IP, melaksanakan kegiatan Patroli Sore untuk mengawasi dan menanggulangi potensi gangguan keamanan di wilayahnya. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aipda Anas dan Bripka Andri pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, S.IP, menjelaskan bahwa patroli sore ini

bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Cugenang. "Kami fokus pada beberapa titik rawan seperti pangkalan ojeg, lokasi rawan laka lantas, SPBU, kumpulan remaja, Alfamart dan Indomart, tempat kerawanan C3, serta melakukan pengecekan arus lalu lintas di jalur utama Cugenang," ujarnya.

Aipda Anas dan Bripta Andri, sebagai petugas patroli, berkeliling dan melakukan pengawasan secara intensif di area-area yang disebutkan. Mereka berinteraksi dengan masyarakat setempat, memberikan himbauan, dan melakukan pencegahan dini terhadap potensi gangguan keamanan. "Kami berusaha hadir di tempat-tempat yang rawan untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas dan kecelakaan lalu lintas," kata Aipda Anas.

Bripta Andri menambahkan, "Patroli sore ini juga sebagai upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mengajak kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar."

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Cugenang merespon positif kegiatan patroli ini, mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan adanya patroli yang rutin dan terjadwal, diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan kecelakaan lalu lintas, serta meningkatkan kualitas hidup bersama dalam lingkungan yang aman dan tertib.

Patroli sore yang menyasar titik rawan ini merupakan bagian dari strategi Polres Cianjur untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui langkah-langkah preventif dan proaktif seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cugenang.